



Jason Card

[Directeur principal des communications, Chambre de commerce maritime](#)

Jason Card est un professionnel des communications et des affaires publiques comptant plus de 20 ans d'expérience dans les secteurs public et privé. Il se spécialise en relations publiques, en relations gouvernementales, en médias, en marketing et en mobilisation des parties prenantes. À titre de directeur principal des communications à la Chambre de commerce maritime, il a travaillé avec l'équipe de la CCM afin d'accroître de façon significative la portée médiatique, les efforts de représentation, l'engagement et le nombre de membres.

Auparavant, il a œuvré pendant plus de dix ans au sein du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador, notamment à titre de directeur des communications du Bureau du premier ministre. Il a également dirigé, pendant plusieurs années, des initiatives en matière de communications, de durabilité et d'affaires réglementaires dans l'industrie des produits de la mer, tant en milieu corporatif qu'universitaire et au sein d'associations sectorielles.